

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Bab ini memaparkan mengenai simpulan berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, serta rekomendasi bagi orang tua dan peneliti selanjutnya.

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil dan pembahasan, maka didapat simpulan bahwa penelitian ini menolak hasil penelitian terdahulu yaitu pengaruh *perceived parental autonomy support* terhadap orientasi masa depan terjadi secara tidak langsung melalui mediasi. Penelitian ini menemukan bahwa terjadi pengaruh langsung antara *perceived parental autonomy support* terhadap orientasi masa depan. Selain itu, terdapat pengaruh tidak langsung *perceived parental autonomy support* terhadap orientasi masa depan yang dimediasi oleh determinasi diri pada remaja di Kota Bandung.

#### **B. Rekomendasi**

Berikut adalah rekomendasi peneliti terkait penelitian ini:

##### 1. Bagi Orang Tua atau Wali

Orang tua atau wali disarankan untuk terbuka dan menerima atas perasaan dan pemikiran remaja mengenai pilihannya dalam menentukan jurusan, program studi, dan profesi sesuai dengan keinginan dan minat remaja. Selain itu, orang tua atau wali diharapkan untuk senantiasa mencari informasi mengenai kegiatan akademik yang diikuti remaja, serta mengarahkan pilihan remaja ke arah yang positif tanpa mengendalikan, mendominasi, dan memaksakan kehendak.

##### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

a. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk memisahkan kuesioner antara ayah dan ibu untuk mengetahui lebih mendalam mengenai persepsi remaja atas peran masing-masing orang tua terhadap orientasi masa depan remaja. Hal ini dikarenakan dalam penelitian berikut ditemukan bahwa orientasi masa depan pada remaja yang tinggal hanya bersama ayah

atau ibu memiliki nilai lebih tinggi dari yang tinggal bersama kedua orang tua.

- b. Bagi peneliti selanjutnya diajarkan untuk meneliti lebih mendalam mengenai orientasi masa depan pada remaja yang tinggal sendiri (kost). Hal ini dikarenakan dalam penelitian ini ditemukan bahwa orientasi masa depan tertinggi ada pada remaja yang tinggal sendiri (kost).
- c. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk memfokuskan penelitian pada remaja akhir. Hal ini dikarenakan dalam penelitian ini ditemukan bahwa orientasi masa depan dan determinasi diri pada remaja akhir mengalami penurunan.